
クラブフォーラム 

「ふるさと自慢、クラブ自慢」～地域社会への奉仕とアプローチ～   玉利佳久 

南ＲＣとして地域社会への奉仕とアプローチという観点から、まず一つ目はクラブ 

創立２０周年記念事業として昭和５３年に鹿児島市内旧道路名碑５８基を作製・設置 

して市当局に寄贈しております。この時、記念誌発行にあたり春田陽三実行委員長は 

「我々の住んでいる鹿児島市が近代都市として発展するにつれて、街の様相も時々刻々 

と変貌する中で、時代と共に失われつつある古い地名や道路名が消えゆくのを惜しみ、 

これを掘り起し、なつかしい鹿児島弁の呼び名と共に、この際是非残し後世に伝えた 

いと思い付き、会員皆さんの同意を得て御影石製の道路名碑５８基をつくり、創立２０周年記念事業の一つとして、

市当局に寄贈致しました」と述べておられます。そしてクラブ創立５５周年にあたり、この旧道路名碑５８基を再点

検して写真に収め、名称の由来、言葉の解釈を加えて「なつかし道の碑」という小冊子を記念出版しました。この本

が昨年１１月７日自費出版南日本大賞企画賞をめでたく受賞しました。この記念事業はまさに地域社会への奉仕であ

り南ＲＣとして胸を張って言える大事業だと思います。 

そして二つ目には今、大きな社会問題として取り上げられている児童虐待ですが年々増加傾向にあります。なぜ虐

待が起きてしまうのか、原因は何なのか、親の責任や教育その他あらゆる要因をもとに毎年著名な先生方をお招きし

て児童虐待防止シンポジウムを開催しております。先日ＮＨＫのニュース番組の中で児童虐待を未然に防止するため

のＮＰＯ支援団体の紹介がありました。子育て中の家を職員の方が訪問して、母親の子育てに関していいところを誉

めてあげることによって、母親が今まで以上に子育てに自信を持ち、子供に愛情を注ぐようになる。よって虐待が未

然に防げるという内容でした。やはり母親の子供に対する愛情如何によって虐待がいかに減らせるかだと痛感させら

れました。今後このような支援団体が全国的に広がっていけば、間違いなく児童虐待は減少するでしょうし、ロータ

リーでもこのようなシンポジウムを継続して開催することによって少しでも社会的に周知されていけば児童虐待防止

につながっていくと確信しております。是非地区としても全面的支援をお願いしたいと思います。 

それと三つ目には鹿児島商業高校のインターアクト生と昨年も一緒に鹿児島市の石橋公園の清掃作業を行いました。

幸いなことに昨年第４９回インターアクト年次大会のホストクラブを引き受けたご縁で、インターアクト生ともコミ

ュニケーションが図れ、昨年私の年度のクラブテーマ「絆のハーモニーを大切に」をイメージして絵や文字を書いて

もらったり、清掃作業まで共に行動することができました。これも立派な地域社会への奉仕であります。 

最後に南ＲＣの音楽バンド「クリスタル・サウンズ」で年に数回県内の老人ホームの慰問を実施しております。楽

器はギターとハンドベルとキーボードですが日本を代表する童謡・唱歌・抒情歌をはじめとして昔懐かしい古賀メロ

ディなどを演奏したり歌ったりしてあげると、お年寄りが幼少期にかえったように喜んでくれます。この慰問も今年

で６年目になりますが、これも地域社会への奉仕といえると思います。やはり継続は力なりという言葉の通り、地域

社会への奉仕も継続することが大切だと思います。 

以上で南ＲＣの「ふるさと自慢、クラブ自慢」～地域社会への奉仕とアプローチの発表とさせていただきます。あ

りがとうございました。 

 

 

 

○武井美智子君 本日は野中ガバナー、田島地区幹事、ようこそ鹿児島南 RC へお越し 

くださいました。日高ガバナー補佐もご一緒によろしく御指導ください。日高淳一様、 

本日はご入会おめでとうございます。鹿児島南 RC を一緒に楽しみましょう。 

○永田芳郎君 野中ガバナー、田島地区幹事、本日は南 RC へおいで下さりありがと 

うございます。ご指導の程、よろしくお願いします。 

○日高文治君 野中玄雄ガバナー、同夫人・野中鶴代様、田島幹洋地区幹事のガバナ 

ー公式訪問に伴う鹿児島南クラブへの訪問を歓迎申し上げますとともに、鶴代夫人御 

出席のご配慮に心から感謝いたします。限られた時間ですが、どうぞよろしくお願い 

致します。 

○今村正人君 野中ガバナーのご訪問に感謝いたします。よろしくお願い致します。 

○福岡一信君 野中ガバナーようこそ。よろしく御指導ください。 

○内田修友君 野中ガバナー、日高ガバナー補佐、ようこそ鹿児島南 RC へおいで頂きました。今日はご指導宜し

くお願い致します。 

○柳元尚喜君 野中ガバナー夫妻、田島地区幹事、ようこそ当クラブへお越しくださいました。日高ガバナー補佐、

お疲れ様です。本日はご指導よろしくお願いします。また、先日は誕生祝、ありがとうございます。 

○中島俊明君 誕生日のお祝いを頂き、ありがとうございました。早速、使わせて頂いています。 

○牧田紘一君 やぁ！野中ガバナーご夫妻を心から歓迎いたします。良き年度でありますように祈ります。日高ガ

バナー補佐、ご活躍を期待します。 

○下之角 洋君 野中ガバナーご夫妻、ようこそ南ロータリーに。心から歓迎いたします。 

○中拂尚平君 日高淳一会員「お帰りなさい。」今までのお付き合いに感謝し、これからもよろしくお願い申し上げ

ます。 

○上川咲男君 野中ガバナー、田島地区幹事、ようこそ鹿児島南 RC へお越し頂きました。よろしく御指導くださ

い。 小 計 40,000 円  累 計 132,000 円 

 

 

 

 

台風のため、遅れて到着 

されたガバナー夫人 



 

 

 

 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７６７例会 第 2765回(8/5)訂正 

会員数 ３８（34）人 ３７（33）人 

出席数 ３３（32）人 ３０（28）人 

出席率 ９１．６７％ ８５．７１％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

9/3(木) 

★早朝例会 サンデイズイン鹿児島 東南 
9/8（火) 

外部卓話 FMかごしま サンロイヤル 

北 クラブフォーラム ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 外部卓話 地区広報安達様 東急 REIホテル 

サ ザ ン 会員卓話 吉富君飯田君 東急 REIホテル 西 
9/9(水) 

会員卓話 三木君 山 形 屋 

鹿 児 島 9/4(金) 会員卓話 柿内君大吉君 山 形 屋 西南 フリートーキング ゆ う づ き 

中 央 9/7(月) 会員卓話 山 形 屋     
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●今後の予定 

9/9（水） 外部卓話 大勝病院 有村公良様 

9/16（水） 会員卓話 田中紀充会員 

9/23（水） 祝日休会 
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